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ERES EL MISMO SATÁN CUANDO VOSOTROS HACEN LO CONTRARIO A LA LEY DIVINA, A LA LEY
PERFECTA; Y DIOS CUANDO ESTÁS VIBRANDO EN TU PROPIA LEY PERFECTA DE VUESTRA

VIDA, EN LO QUE VOS QUERÉIS.

[20110508] Amados hermanos míos, Yo los envuelvo en Mí Paz, les envuelvo en Mí Amor, derramo
este amor para cada uno de vosotros. Deben creerse, deben creerse los SERES Auténticos, los SERES
Divinos, los SERES que de tiempo en tiempo han venido una y otra vez buscándote a ti mismo,
buscado tu propia compresión, buscando tu pronto saber que eres el Creador de tus entornos. Pero
en estos momentos es necesario que vuelvas a tu estado presente, este momento y sigas allí
platicando contigo mismo, sigas discutiendo amorosamente contigo qué eres, qué has hecho y qué es
lo que debes en este momento cambiar como el Hacedor que has hecho todas las cosas.

Mis queridos hermanos, SERES Divinos, SERES que estás en este cuerpo y SERES que aún están
contigo y no los ves y que ya no tienen su cuerpo, un cuerpo físico, pero que aún siguen cargando
esos lastres. Pues Yo les digo, solamente regresen a su estado en este momento y solo contémplense,
ve salir el amor, solo contemplen como se disuelve el desamor con el amor, solo contempla cómo
puedes vosotros ir cambiando las cosas con el perdón. Conviertes a esa energía negativa que salió
del amor, que era amor y la convertiste en el desamor, ahora conviértanla, sean amor pues. La
maldición que salió de tu boca conviértela en bendición, entonces ya estás en este lado conmigo, el
estar conmigo no es repetir mi palabra, no es solamente escucharla, es hacer, es convertir, es
comenzar a trabajar contigo mismo, a trabajar en aquello, cambiando todas las cosas que tienes, que
salen de tu mente, de tu conciencia, que salen de vuestro corazón. Hoy solamente puedes ver, oír,
sentir los lados opuestos; pero esos lados opuestos es lo que vosotros han hecho, hoy solamente
puedes oír violación, fornicación, prepotencia, lujuria, pobreza, enfermedades, todo cuanto os
sabéis. Ahora, no se los ha dado nadie, ya vosotros estáis en esa comprensión de que no es mi Padre,
no es un Padre que está en los cielos que te ha mandado eso, sino que tú mismo fuiste y eres el
Creador de aquello y tú mismo eres quien vas a darle los cambios necesarios a vuestras cosas.

Entonces ves que tienes un compromiso total, no con nadie, sino contigo mismo. Pues éste es el
momento preciso para que vosotros podáis cambiar y cambiar las cosas que a vos les perturban,
porque les perturban todas las cosas, porque ves lo invertido que está contigo. Antes no querías
aceptar que eras tú el hacedor, hoy no lo quieres hacer porque todavía estás envuelto en esas formas
que tú hicisteis. Como SERES vengo a hablarles, quizás todos mis hermanos que están presentes
podrán entenderme, los principiantes, los que aun no son, no podrán entender estas palabras, pero
vosotros que ya tenéis muchos tiempos conmigo, vosotros que conoces este mundo espiritual,
vosotros que te reconoces como un SER Encarnado que estás aquí, vosotros que estás reconociendo
que no eres nuevo y que Yo he venido buscándote, no desde hace dos mil años solamente. Si Yo te
hablara de cuatro mil, de ocho mil, de doce mil, de catorce mil, hasta de veinte mil años, no lo
creerías, porque es algo que nada más han tomado una lectura en las escrituras de Adán y Eva. Mi
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amada humanidad piensa y cree que comenzó de allí el mundo, vosotros también lo creías. Hoy a
través del tiempo que estoy con vosotros, que vengo a ilustrarte, vengo hacerte recordar vuestros
tiempos, ya sabes que no eres de hoy, que la existencia ha sido siempre, pero siempre, que vosotros
has sido siempre y has hecho siempre y que tan solo hoy estás viviendo los resultados del ayer.

Acuérdense que Yo les dije en aquel tiempo y dejé dicho, que lo que siembres cosechas. Vosotros, mi
humanidad, no comprende por qué sufre y culpan, pero es que esta es la siembra que vosotros
hiciste ya en el pasado y hoy está la siega, está la cosecha, todo aquello lo habrás que cumplir, lo
habrás de enmendar volviendo hacer, a soltar el gran amor, la gran paz, la gran ternura, eso se
restablece a través de que vosotros son los Creadores, que vosotros son los que van a transformar y
están transformando, solamente que inconscientemente lo han estado haciendo. Hoy por eso estoy
de nuevo con vosotros, por eso me hago presente para que ya no andes perdido, no estés confuso
en vuestra vida y que así reconozcas que vosotros son los Creadores de todas vuestras cosas y hasta
hoy sigues siendo Creadores, nunca se ha quitado ese poder, jamás se ha ido nada de vosotros.

Si lo único que han hecho vosotros es experimentar el mundo, el mundo negativo, transformaste
todo lo bueno de ti y lo hiciste malo, porque eres a semejanza de un alfarero. También es un
alquimista aquel que transforma un fierro normal y lo hace oro, aquél que hace el agua, la hace
sólida, aquél que hace la tierra y la hace agua y tantas cosas, y eso lo han hecho vosotros. Vosotros
con vuestro Poder han logrado hacer todas las cosas, todo lo has convertido en negativo, de tiempo
en tiempo lo han hecho. La paz la hicisteis bullicio, la hiciste escándalo, a la verdad la hiciste
mentira, a lo justo lo convertiste en injusto, a la riqueza la hiciste pobreza y tantas cosas que estás
viviendo en este momento, exactamente en este instante. ¿Quién conoce de vosotros, hermanos? Y
vosotros se esconden entre sí, porque vosotros están juntos, pero en verdad, no lo están en vuestra
mente, en vuestro corazón. Cada quien está haciendo en su mundo y nadie se está viendo de
vosotros.

Pero bien, estamos aquí, estamos unidos, están conmigo y Yo les derramo esta luz y les envuelvo en
mi luz y les lleno con esta Energía Divina, os les doy la Paz, les doy el Gran Amor, les doy la Gran
Salud. Pero primero la salud tiene que ser en vuestro SER, en vosotros mismos y después el cuerpo
come de vosotros, porque es una añadidura que se desprende de vosotros. Si estás en paz, tu cuerpo
se verá envuelto en esta paz; si eres ternura; tu cuerpo presentará esa ternura; si eres dicha, también
en tu cuerpo se verá, porque todo lo que vosotros eres se manifiesta en vuestro cuerpo. Hermanos
míos, si vos no tenéis aquellas cualidades resaltadas, entonces tú SER comienza a trabajar, para que
veas esto diferente vosotros tienes que ser diferente, vosotros han escuchado tantas cosas que han
pasado y que van a pasar, pero vosotros habéis dicho: Es Dios ¿o es Satán? Pero ves a esos dos
personajes fuera de ti y eres tú Satán y eres tú Dios, eres el mismo, mis bien amados, ERES EL MISMO
SATÁN CUANDO VOSOTROS HACEN LO CONTRARIO A LA LEY DIVINA, A LA LEY PERFECTA; Y
DIOS CUANDO ESTÁS VIBRANDO EN TU PROPIA LEY PERFECTA DE VUESTRA VIDA, EN LO QUE
VOS QUERÉIS. Pues eres tú el que has hecho todas las cosas, mis bien amados, pero todas las cosas
del pasado, allá en el pasado lo que vos sabéis, vos mismos lo habéis hecho y lo que estás viendo
vos mismo lo habéis hecho y lo que vos sabéis que vendrá vosotros mismos lo estáis haciendo, eres
vosotros, mis bien amados.

Pues entonces eres vosotros los que tenéis que ser consientes y tenéis que empezar a definir
conscientemente dónde queréis estar, cómo queréis estar, vivir. Pues si queréis vivir en un plano de
perfección, tenéis que ser tejedor y cumplir todas las cosas. Vosotros sabéis que pasarán muchas cosas
como han pasado, pero eres los responsables de todo, les digo. Pues nadie puede quitar lo que
viene, nadie, solo cada uno de vosotros mismos puede cambiar el ritmo de la vida. Amados
hermanos, pues si mi amada Humanidad se aceptara tal y como es, aceptara lo que ha sido, lo que
ha dejado, lo que ha hecho; si aceptara como está este mundo, como están plasmadas las cosas y se
aceptara que él es el Creador y aceptará que hay que cambiarlas, entonces no pasaría lo que vos
tienes pronosticado al tiempo. Vosotros eres los responsables, mis bien amados, y vosotros sí podéis
quitar todo lo malo que se aproxima a vuestra vida, nadie más, solo es vosotros y esto lo podéis
cambiar solo decretando en vuestros entornos, solo decretando que eres el SER SUPREMO, el SER
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que ha hecho tantas cosas negativas, el SER que ha hecho que las agua se salgan de sus cauces, que ha
hecho las armas más grandes que pueda haber aquí. Puedes controlar los terremotos, los ciclones o
los tsunamis, como vosotros le nombras, puedes controlar todo solamente creyendo que vos eres el
responsable y eres quien puede cambiar las cosas de esta vida.

Esto es lo que a vosotros les mando hoy, a que entres en redención, entres en comprensión, entres
en esta verdad absoluta que eres y comiences a trabajar, comiences a cambiar, a transformar las
cosas que os mitigan, que os hacen cosas en tu vida. Es por eso que vengo a prepárales; en tiempos
pasados la preparación ha sido diferente, no dejando de mencionar el camino ascendente, dejando
un vislumbre dónde puedas contemplar que tú has sido el Creador, lo eres y lo seguirás siendo.

Pues no se pasen la vida hablando de nadie, porque eso es distracción, habla de ti, obsérvate lo que
haces y lo que no haces, lo que no haces no es que no exista, solo es que no lo has hecho, no lo has
condensado o lo has quitado, lo has transformado en invisible para ti, pero eso está ahí, eso está ahí,
mis bien amados. Pues solamente contémplense cómo son en este momento, en esta vida física,
cómo han sido desde este nacimiento del físico hasta hoy, solo contémplense qué han sido y cómo
son o sumérjanse en sí mismo y solamente desde ahí cambia, porque vosotros sueles platicar de la
prepotencia y la prepotencia la ves allá afuera, sueles platicar de la pobreza y la pobreza la ves allá,
sueles platicar de un violador y esa violación la ves allá, y has platicado de la muerte, de un matón y
lo ves allá, todo lo ves allá, pero siempre sigues escondido.

¿No te acordáis pues, que le dije a mi amado Pedro, Diablo? Cuanto más a vosotros, mis bien
amados, cuanto más A VOSOTROS TAMBIÉN LES LLAMO DIABLOS. ¿Y SABES POR QUÉ LES LLAMO
ASÍ? PORQUE HAN ESTADO EN CONTRA DE MÍ, SÍ, MIS BIEN AMADOS. ¿Y SABÉIS POR QUÉ OS
DIGO QUE HABÉIS ESTADO EN CONTRA DE MÍ? PORQUE NO HABÉIS CREÍDO EN LO QUE YO LES
HE DICHO, CUANDO NO ACEPTAS VOSOTROS DECIRLE A ESE ÁRBOL ARRÁNCATE Y VETE AL MAR,
CUANDO NO ACEPTAS QUE LO HACE O QUE LO HARÍA, ESTÁS EN CONTRA DE MÍ, CUANDO NO
PUEDES, NO ACEPTAS CAMBIAR LAS COSAS, ESTÁS EN CONTRA DE MÍ, Y ESO QUIERE DECIR
DIABLO, ESTAR EN CONTRA DE MÍ. Es la palabra que se ha denominado para distinguir entre lo
bueno y lo malo. Por lo tanto, vosotros eres el Diablo, suena, suena, en verdad, tan terrorífico en
vuestra mentecita y más del que lo es, del que se siente; quizá en vosotros suena, porque ¿quién es
diferente, mis bien amados? Hoy aceptas que eres un pecador, lo aceptan y Yo les digo, bien haces
vosotros, bien haces, al aceptarlo comienza vuestro cambio, desde ese momento comienzas a
cambiar, si en verdad deseas cambiar y deseas hacer las cosas para ti para esta conmigo, porque
cuando vosotros así te demuestres éstas capacidades que vos las tenéis y empecéis a hacer, entonces
estáis conmigo. Yo les mando hacer, ya dejen de jugar ese papel del no puedo, del no se puede, de
el no Soy nada, que esta vida no cambia. Dejen de ser ignorantes, mis bien amados, porque son
vosotros los únicos que pueden cambiar el rumbo de vuestras vidas, nadie más. Esta vida que ves no
podrá cambiar, porque ésta les obedece a vosotros porque son sus Creadores. Espero pues, que no
esté hablando de más para vosotros, espero que lo vayáis entendiendo y te vayas reconociendo tal y
lo que son para comenzar a trabajar contigo mismo.

Benditos sean pues, mis bien amados, Yo hasta aquí les dejo, porque acordaos lo que os te dije en
aquel tiempo, que mucha es la mies pero muy pocos, muy pequeños los odres, que odres eran
simplemente símbolos. Y hoy Yo les digo: mucha es la sabiduría, pero muy pequeña vuestra
mentecita. Y no es bueno que se derrame, no es bueno que Yo les dé hasta derramar, porque se
desperdiciaría, por eso Yo podría pasarme el día y la noche platicando con vosotros, pero qué caso
tendría, mis bien amados. Es por eso que habéis visto que vosotros estás hecho trago a trago y por
eso les doy de trago en trago ésta gran sabiduría, por eso hasta aquí por esta mentecita Yo les dejo,
pero les dejo mis bendiciones, les dejo la fuerza, les dejo el ánimo fuerte, les dejo el momento de
progreso en vuestra vida, en vosotros SERES, porque no vengo a tratarles, no vengo hablarles de
tantas cosas, solamente te vengo hablar a ti, tú que eres el SER y tú que eres el Hacedor, solo vengo
a despertarles, mis bien amados.

Benditos seas en este momento y siempre, mis bien amados, y que Yo la Fuerza siempre me tengas
en tu corazón y ya no penséis que se te ha acabado, porque Yo Soy tu Fuerza, hermanos, Yo Soy tu
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Voluntad, Yo Soy tu Ánimo, Yo Soy tu Alegría, Yo Soy el Gran Mago en tu mente, Soy el Mago allá
en tu corazón y Soy la Renovación en tu corazón y Soy el Creador en tu corazón, Yo Soy esa
Energía Viva en tu corazón. Pues consérvame, consérvame si me estás conservando, sígueme
sintiendo si me estás sintiendo en tu corazón. TÚ SER, REACCIONA PUES, HERMANOS SER,
REACCIONEN PUES COMO SERES QUE SON, HERMANOS MÍOS. NO HAY TANTAS COSAS, SOLO ES
SER Y HACER, SOLAMENTE ES CONVERTIR, PARA CONVERTIRTE TENÉIS QUE ESTAR DEFINIDO EN
LO QUE QUIERES CONVERTIR. Hermanos, si quieres paz, pues tienes que estar convencido que eres
la paz y convierte este bullicio en paz, si quieres amor tienes que estar definido que eres el amor y
convierte la desarmonía en este amor, si quieres sabiduría solo tienes que creer que eres sabiduría y
entonces cambia lo que no conoces en lo que conoces, has conocido todas las cosas. A vosotros les
hablo, a vosotros me dirijo que eres vosotros mismos.

Bendito pues sean cada uno de vosotros y créanse que vosotros son la Resurrección y la Vida,
vosotros lo son, crean que vosotros son el Camino, la Verdad y la Vida, pero créanlo, párense allí,
allí en esa verdad y desde ahí obsérvate que lo has sido todo, porque vosotros han sido el camino,
han sido el Camino, han sido los Creadores y lo has caminado, han sido la Vida y la has vivido, sí,
mis bien amados. Solo dense cuenta, solo es darse cuenta, solo es darse cuenta que vosotros son. Así
les hablo a cada uno de ustedes, los que tienes este cuerpo y aun los que ya no tienen un cuerpo,
pero Yo les hablo así, así les digo. La misma ciencia que os reparto para vosotros encarnados, es la
misma ciencia que Yo les doy a los desencarnados, porque no hay diferencia entre vosotros SERES.
Eres vosotros los que ves diferencias, solo eres vosotros, pero en la vida espiritual no existe la
diferencia. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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